Mensaje de JESUCRISTO dado el 9 de mayo de 2017 a la Dra. Enelia Grajales, autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

LOS DÍAS SERÁN ACORTADOS

El Mensaje Espiritual para el día de hoy es el siguiente:

Debo referirme a la abyecta profanación que están llevando a cabo en la pseudoiglesia de Vaticano II, quienes no contentos con las rifas que algunos sacerdotes promueven, están también en otras tomando los cálices llenos de hostias y cada quién llega hasta allí y las van tomando como si fuesen galletas, profanando con ello el Sacramento, mientras los señores sacerdotes contemplan tales escenas impávidos, dejando al pueblo satánico al igual que ellos el hacer y deshacer lo que se les ocurra. Pobre gente, lo que van a sufrir en medio de todos los desastres que están por ocurrir y que se encuentran a las puertas. Gritarán de terror huyendo despavoridos sin tener sitio seguro donde puedan refugiarse de mi Santa Ira. Pero así lo han querido al desconocer de manera culpable mi Santa Iglesia que fundé en San Pedro y que, a pesar de sus enemigos, volverá a renacer de sus propias cenizas gloriosa y triunfante para la salvación de los hombres.

Seguid rezando para que tantos equivocados vuelvan a retomar el camino de la fe. Con esta situación tan terrible, pues ya se está acabando el tiempo, porque acordaos que os dije: "Que los días serían acortados" y ya lo estáis viviendo, que de veinticuatro horas que tiene el día se pasaron a dieciséis (ver nota más abajo), y muy pronto cuando haga su aparición el funeste enemigo serán acortados a doce horas porque, de lo contrario, hijos míos, nadie se salvaría. Serán días tremendos de dolor, persecución de parte del infame, hambre, terremotos, pestes, que solo quienes se arrepientan de corazón y pidan perdón y misericordia se salvarán.

Bueno, hija mía, este es el mensaje espiritual para el día de hoy. Os amo y os bendigo.

Tu Jesús.

Nota: A mediados de la década de los años cincuenta, el Dr. Schumann quien prestaba servicios en la UTN de Múnich, Alemania, descubrió un efecto de resonancia en el sistema Tierra-Aire-Ionosfera, que mostraba la particularidad de polarizarse e imponer posibles direcciones perpendiculares de vibraciones. En Física, a este efecto se le denomina "Onda transversal-magnética" y el descubrimiento del Dr. Schumann es hoy conocido con el término de "Resonancia Schumann".

Por miles de años la Tierra ha tenido esta frecuencia de pulsaciones y la vida se ha desarrollado en un relativo equilibrio ecológico. Sin embargo, en 2008, el autor estadounidense Gregg Braden afirmó que desde 1980 las resonancias Schumann habían aumentado desde 7,8 Hz a 12,0 Hz. Sobre la base de dicha elevación de la frecuencia, defiende que el día que vivimos como de 24 horas, en realidad, tiene 16 horas y por eso los tiempos de hoy se ven tan acelerados.

Este tema ha sido objeto de controversia entre los defensores de postulados esotéricos y la ciencia ortodoxa. La "Resonancia Schumann" es un punto más de fricción entre los materialistas científicos y los defensores de las ciencias alternativas. (Nota número "lix" extraída de la página 571 de la obra *La educación cuántica*).

Que cada cual saque sus propias conclusiones a la luz de la confirmación en este mensaje de Jesucristo.